
NOTA DE PRENSA 

 

COMISIÓN DE ALTO NIVEL VISITARÁ TORATA. RECOMENDACIÓN DE CONGRESISTA 

MANTILLA SE HIZO EFECTIVA 

 

 “Mientras no se conozca la realidad no habrá ninguna solución”, fueron las declaraciones del 

Congresista Mario Mantilla  luego de visitar la mina Cuajone la semana pasada, ante las denuncias 

de contaminación del Río Torata. Así la propuesta del parlamentario  tuvo la acogida esperada y se 

fijó finalmente la fecha, para que los representantes del Ministerio de Energía y Minas, de OEFA y 

ANA,  realicen una visita de campo el próximo 8 y 9 de noviembre. 

 Se tomó la decisión luego de sostener una importante reunión en la sede del Ministerio de 

Energía y Minas con la junta de usuarios de riego y el alcalde de Torata, Fortunato Palomino. Para 

el Congresista de Fuerza Popular, quien también participó de la misma, no es suficiente que vayan 

funcionarios de segundo nivel. 

“Saludo que hayan tomado en cuenta mi propuesta pero considero importante la presencia del 

Vice Ministro de Minas Ricardo Labó y no de funcionarios de menor nivel, la finalidad de esta visita 

es darle mayor confianza a los pobladores de Torata en las búsqueda de soluciones, eso se logrará 

con la presencia del vice ministro”, señaló. 

En la reunión se acordó además que según la visita, se hará un cronograma de trabajo para así 

intentar superar los motivos de las protestas y reclamos de la población. 

 

 

 

Agradecemos su difusión. 

 


